
REQUERIMENTO Nº       277  ⁄2007.
EMENTA: ao Prefeito,  em reiteração  ao req.  N° 106⁄2006,  para informar,  através  da Secretária  de 
Obras,  sobre a possibilidade da construção de uma  ciclovia ou calçada,  no trecho compreendido do 
Bairro do Mantiqueira até o Bairro das Taipas.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando que o serviço de duplicação foi estendido até o Trevo das Taipas, se possível esta ciclovia 
ou calçada do lado dos Bairros, para que no futuro ela possa ser preservada quando a referida estrada for 
beneficiada com  esta obra,
 
Considerando que esta estrada é muito movimentada e faz ligação com vários bairros,
 
Considerando que várias pessoas utilizam dessa estrada para fazer o Caminho da fé ( até o Santuário de 
Nossa Senhora Aparecida ).
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, para informar, através 
da  Secretária  de  Obras,  sobre a  possibilidade  da  construção de  uma  ciclovia  ou calçada, no trecho 
compreendido do Bairro do Mantiqueira até o Bairro das Taipas.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de novembro de 2007.
 
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL 


